

なごみ通信 122号

2022年8月1日発行
編集：永井沙弥香&吉川顕司
TEL:092-575-0753
<http://nagomi-do.jp/>

いつもご来院ありがとうございます。猛暑日が続いておりますが皆さま体調はいかがでしょう？

コロナウイルスもまだまだ落ち着きそうにないですね。

ウイルス対策としてうがいや手洗いがありますが、最近になって「帰宅時の歯磨き」が提案されてことをご存じでしょうか？口の中を清潔にすることで本来自分が持つ免疫力を発揮しやすくなるとのこと。また、歯磨きは虫歯や歯周病予防はもちろんのこと風邪などの感染リスクを下げる可能性があるともいわれています。帰宅時は、うがいと

手洗いでなく歯みがきも取り入れてみてはいかがでしょうか？
なごみ歯科医院スタッフは、暑い夏も元気に診療を行い、皆様にとって健康な一年になる様にサポートさせていただきますので、よろしくお願い致します。

なごみ歯科に口腔内スキャナーを導入!!



当院では、子供の矯正治療を始める際の検査に、歯の状態を調べるために歯型を取ることがあります。従来歯型を取るといって、印象材という粘土のようなものを口の中に入れ、そのままの状態では印象材が固まるまで待たないといけません。そのため、息がしにくいなどの苦しい思いをすることもありました。しかし、口腔内スキャナーを使えば、印象材の使用がなくなるので、型取りの負担と患者さんのストレスは大きく軽減されました。口腔内スキャナーとは、小型カメラでお口の中を高速でスキャン・データ化し、パソコン内でお口の中の状態を立体的に再現・確認できます。スキャンにかかる時間は短く、読み込んだデータはパソコンに保存され、その場ですぐに歯並びや噛み合わせを確認することができ、様々な角度から見ることもできます。当院では子供の矯正検査やインプラントの型取りに使用しています。このように最新機器を導入し、患者さんの負担を少しでも軽減する治療を目指したいと考えております。

